

## El valor de la Prima en las finanzas del hogar

Junio tiene el encanto de ser el mes en el que la mayoría de los trabajadores formales reciben la prima de mitad de año.

Por eso la importancia de saber manejar este dinero, pues existe el riesgo de que se convierta en plata de bolsillo, y de darle un destino productivo. Es importante tener en cuenta algunas opciones como:

- Hacer de cuenta que esos recursos no entraron a su bolsillo, así lo puede usar en un CDT, una Cuenta exclusiva para ahorrar o un Bolsillo de Ahorro.
- Destinar esos recursos como parte de la inversión en un negocio, en la Bolsa de Valores o en Fondos Colectivos.
- Usarlos para aliviar el peso de las deudas en el hogar, realizando abonos o pagando la totalidad de las deudas.

**Así este dinero se convierte en un capital útil para las finanzas, para cumplir metas o iniciar una inversión.**

**RECUERDA:** La Prima es una prestación social que le corresponde al empleado por los servicios prestados a un empleador y se paga en dos cuotas al año: en junio y en diciembre.

**¡En AV Villas Educación Financiera para tod@s!**

